

El presidente de Ribeira Sacra espera que en breve se defina cómo y cuándo serán las próximas elecciones a los consejos reguladores, pues de no celebrarse antes de junio, la Xunta deberá aplazarlas un año más, ya que todas sobrepasan los cuatro años de mandato y el de Ribeira Sacra ya lleva un año a mayores.

Todo vendido

En cuanto a la situación del mercado, José Manuel Rodríguez resaltó el buen nivel de ventas. «Os últimos datos do ano pasado son de novembro. A esas alturas estabamos un 3% por riba dos niveis conseguidos no mesmo periodo do ano anterior, un 80%. Son moi bos niveis e a estas alturas xa podemos dicir que todo o viño está vendido ou comprometido. Unhas veinte adegas xa levan bastante tempo vendendo as primeiras partidas de viño da colleita de 2011, unha das mellores dos últimos anos en calidade e récord en canto a cantidade, con máis de sete millóns de kilos de uva».

Cata de calificación

Entre las próximas actividades de la denominación de origen, José Manuel Rodríguez anunció que a finales de febrero se realizará la cata de calificación de la vendimia. Este año, le corresponde a la subzona de Amandi, aunque podría celebrarse en Monforte.

El consejo regulador cree que para entonces, los caldos presentarán las características definitivas después de estar un tiempo en botella.

Labores

Los viticultores de la Ribeira Sacra están inmersos estos días en las labores de poda. José Manuel Rodríguez recordó que es uno de los trabajos determinantes a la hora de determinar cómo serán los vinos, ya que a partir de la carga por cepa se logran los perfiles de los caldos que se desean.

La tendencia es reducir la producción de racimos para concentrar las cualidades de cada variedad.

En 2007 no hubo comicios por acuerdo entre las candidaturas

Las últimas elecciones que se celebraron en la denominación de origen Ribeira Sacra fueron en 2005, ya que en 2007 se llegaron a suspender por acuerdo entre las dos candidaturas que estaban el liza. José Manuel Rodríguez se presentaba como candidato de Viticultores e Adegueiros Libreasociados. Enfrente tenía la lista de Ribeira Sacra Unida, respaldada por los sindicatos agropecuarios. Las elecciones estaban convocadas para el 1 de julio, si bien a mediados de junio se alcanzó un acuerdo entre las partes.

Reparto de áreas

Rodríguez mantuvo la presidencia de la denominación a costa de repartir las distintas áreas del consejo regulador. Cada candidatura se quedó con seis representaciones.